
第 ５ ９ １ 回 役 員 会 議 事 要 録  

 

１．日  時 令和４年３月１４日（月）自１３時３０分 至１４時１５分 

                 

２．場  所  第２会議室 

 

３．出席者  三浦学長、塩谷理事・副学長、二見理事・副学長、三上理事・事務局長、 

緑川理事 

【オブザーバー出席】谷副学長、佐野副学長、塘副学長、 

上井監事、橋本監事 

４．欠席者  高橋理事 

 

【確認事項】 

第５９０回役員会議事要録を原案のとおり確認した。 

 

５．審議事項 

（１）教育研究組織の設置について（地域未来デザインセンター）      資料１ 

  三浦学長より、第３７９回教育研究評議会（令和４年３月８日開催）において承認さ

れた、福島大学地域未来デザインセンターの設置について、役員会における意思決定を

行うことについて提案があり、資料１に基づき、鈴木行政政策学類教授より同センター

の内容の説明が、二見理事より同センター設置後における各部局への協力依頼があった。

また、塘副学長より、資料１の一部を修正すべきとの意見があった。 

審議の結果、資料１を意見のとおり修正した上で、提案について承認された。 

 

（２）被災者に対する検定料免除について                 資料２ 

入試課より、資料２に基づき、東日本大震災・原発事故及び激甚災害等の被災者につい

て、令和４年度に実施するすべての入試において、検定料を免除することについて提案

があった。 

審議の結果、提案について承認され、今後の手続きとして経営協議会の議を経ること

とした。 

 

（３）福島大学基金を活用した「教育・学生支援事業」について       資料３ 

三上理事より、資料３に基づき、役員懇談会（３月８日開催）において示した福島大学

基金を活用した「教育・学生支援事業」について提案があった。 

審議の結果、提案について承認された。 

 



（４）令和４年度予算配分(案)について                  資料４ 

三上理事より、資料４に基づき、役員懇談会（３月８日開催）において示した令和４年

度予算配分(案)について提案があった。 

審議の結果、提案について承認され、今後の手続きとして経営協議会の議を経ること

とした。 

 

（５）学内諸規則等の制定について                    資料５ 

塩谷理事より、資料５に基づき、役員会の審議を要する学内諸規則等の改正について

提案があった。 

審議の結果、提案について承認され、今後の手続きとして教育研究評議会の議を経る

こととした。 

 

（６）大学院(修士課程、博士前期課程、専門職学位課程)の入学定員の変更について 

                           資料６ 

塩谷理事より、資料６に基づき、第３７９回教育研究評議会（令和４年３月８日開催）

において承認されたこのことについて、経営協議会に諮るための役員会審議を行いたい

と提案があった。 

審議の結果、提案について承認され、今後の手続きとして経営協議会の議を経ること

とした。 

 

（７）食農科学研究科(修士課程)の設置について              資料７ 

塩谷理事より、資料７に基づき、第３７９回教育研究評議会（令和４年３月８日開催）

において承認されたこのことについて、経営協議会に諮るための役員会審議を行いたい

と提案があった。 

審議の結果、提案について承認され、今後の手続きとして経営協議会の議を経ること

とした。 

 

（８）地域デザイン科学研究科(修士課程)の設置について          資料７ 

塩谷理事より、資料７に基づき、第３７９回教育研究評議会（令和４年３月８日開催）

において承認されたこのことについて、経営協議会に諮るための役員会審議を行いたい

と提案があった。 

審議の結果、提案について承認され、今後の手続きとして経営協議会の議を経ること

とした。 

 

（９）教職実践研究科(教職大学院)の設置について             資料７ 

塩谷理事より、資料７に基づき、第３７９回教育研究評議会（令和４年３月８日開催）



において承認されたこのことについて、経営協議会に諮るための役員会審議を行いたい

と提案があった。 

審議の結果、提案について承認され、今後の手続きとして経営協議会の議を経ること

とした。 

 

６．報告事項 

（１）令和３年度期末監事監査実施計画について              資料８ 

上井監事より、資料８に基づき、監事より学長に提出された令和３年度の期末監事監

査実施計画の内容及び変更点の報告があった。また、各部局に対し、監査項目（事前質問

書）の回答作成及び期末監事監査への協力依頼があった。 

佐野副学長より、回答案作成時期について今年度中でも差し支えないか質問があり、

上井監事より、提出期限までであれば作成時期を指定することはないと回答があった。 

 


